



JUNTA DE ANDALUCÍA

DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- AGRICULTURA Y PESCA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA**SEMANA EUROPEA DE LA ENERGÍA SOSTENIBLE**

Organiza: Comisión Europea

Lugar: Bruselas, Bélgica

Fecha: 24-28 de junio de 2013

Más información

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES**LA FUNDACIÓN IKERBASQUE ABRE DOS CONVOCATORIAS INTERNACIONALES PARA INVESTIGADORES**

Ikerbasque, la Fundación Vasca para la Ciencia, ha lanzado dos convocatorias para 25 nuevos puestos Research Fellow y 10 puestos Research Professors.

Plazo: las convocatorias están abiertas hasta el 30 de junio y 15 de julio respectivamente.

Más información

B-BRUSELAS: ESPECIES EXÓTICAS INVASORAS: CONTRATO MARCO PARA LA IDENTIFICACIÓN DE ESPECIES EXÓTICAS INVASORAS DE INTERÉS PARA LA UNIÓN EUROPEA

Este contrato prestará el apoyo necesario para el desarrollo de una lista inicial de especies exóticas invasoras de interés

La Unión Africana celebra su 50º aniversario

El presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso, y el comisario de Desarrollo, Andris Piebalgs, se han pronunciado en esta señalada ocasión para felicitar a una Unión que desde hace 50 años juega un papel determinante en la promoción de la solidaridad y la colaboración entre los países del continente. La Unión Africana (UA) centra sus esfuerzos en la lucha por el respeto de los Derechos Humanos, el mantenimiento de la paz y la seguridad, la promoción del desarrollo económico y la gobernabilidad democrática.



Europa y África han enfrentado y enfrentan un proceso de integración regional que, aunque con diferentes desafíos, persigue un mismo objetivo: la paz, estabilidad y prosperidad de sus países. Los dos representantes de la Comisión hicieron un repaso de los principales ejes de cooperación en las relaciones entre Europa y África. Recordaron que África es el principal receptor de ayuda al desarrollo de la UE y ésta es además el principal socio comercial de África. A esto, añadieron que más de un 40% de la inversión extranjera directa proviene de países de la UE. Realizaron la importancia de instrumentos de ayuda como el Fondo de Apoyo a la Paz para África que ha servido para financiar operaciones en países como Somalia o Mali. Además de celebrar los logros de la colaboración de la UE y la UA durante estos 50 años, Barroso y Piebalgs reiteraron su voluntad de seguir haciendo prosperar el fruto de estas relaciones.

Más información

RELACIONES EXTERIORES**La Comisión ha propuesto abrir negociaciones para un acuerdo de inversión con China**

El pasado viernes, la Comisión consultó a los 27 Estados miembros si estaban de acuerdo en aprobar un mandato para abrir negociaciones sobre un acuerdo de inversión con China. Esta

para la Unión Europea facilitando una revisión actualizada de las evaluaciones de riesgos de las especies exóticas invasoras, desarrollando unas normas mínimas necesarias para garantizar una evaluación de riesgos adecuada para tal fin y examinando de forma crítica las metodologías de evaluación de riesgos de las especies exóticas invasoras a la luz de estas normas mínimas.

Duración: 9 meses

Plazo: 8.07.2013 – 10:30 h

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

L-LUXEMBURGO: APOYO A LA PUBLICACIÓN DE «EUROSTAT REVIEW OF NATIONAL ACCOUNTS» (EURONA)

El objetivo de la presente licitación consiste en establecer la prestación de servicios de edición y preimpresión de la revista bianual «Eurostat Review of National Accounts».

Duración: 48 meses

Plazo: 31.07.2013 – 16:00 h

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: FSE — APOYO A LA RECOPILACIÓN Y LA VALIDACIÓN DE DATOS PARA LA GESTIÓN DEL FONDO SOCIAL EUROPEO DURANTE EL PERÍODO 2014-2020

El objetivo del contrato que se describe a continuación consiste en prestar asistencia a las autoridades de gestión y así apoyar a la Comisión Europea en su esfuerzo por mejorar la calidad de los datos sobre las intervenciones del FSE con el fin de que los datos recopilados, almacenados y comunicados sobre indicadores comunes y específicos de los programas sean fiables y coherentes y permitan un análisis y una elaboración de informes globales significativos.

Duración: 12 meses

Plazo: 18.07.2013 – 16:00 h

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: DIGIT/R2/PO/2013/004 — SERVICIOS DE CONSULTORÍA, DE ANÁLISIS COMPARATIVO Y DE ASESORAMIENTO EN MATERIA DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LA COMUNICACIÓN (ABC III)

iniciativa marca un hito en los acuerdos de inversión a nivel independiente, puesto que desde la firma del Tratado de Lisboa, la inversión directa extranjera es competencia exclusiva de la UE.

La Comisión necesita tener el visto bueno del Consejo antes de comenzar las negociaciones. Una vez que los 27 hayan aprobado el mandato, las conversaciones se sucederán a la mayor brevedad, siempre y cuando las autoridades chinas hayan concluido su procedimiento interno para adoptar un mandato de negociación.

La decisión de abrir negociaciones sobre un acuerdo bilateral de inversión se tomó en la 14^a cumbre UE-China que tuvo lugar en Pekín en febrero de 2012. Un acuerdo de inversión UE-China lograría simplificar en uno solo los acuerdos de inversión bilaterales de protección existentes entre China y 26 Estados miembros. Los principales objetivos de un acuerdo a nivel supranacional son mejorar la protección de las inversiones de la UE en China y viceversa, mejorar la seguridad legal relativa al tratamiento de los inversores europeos en China y reducir los aranceles para invertir en el país asiático.

ECONOMÍA Y FINANZAS

La UE concreta su lucha contra el fraude fiscal con la vista puesta en las multinacionales

A raíz del último Consejo Europeo, la Comisión lanza un paquete de medidas que se aplicarán antes del 2015 para acabar con el secreto bancario y con la ingeniería financiera de la que se valen las multinacionales para disminuir al mínimo sus contribuciones fiscales.

La primera de las medidas es una propuesta de directiva sobre el intercambio automático de información contable que la Comisión lanzará antes de finalizar el año. De esta forma se propugna el final del secreto bancario para personas, fondos y para todo tipo de sociedades en Europa. En la negociación previa ha sido necesario vencer las resistencias de Austria y Luxemburgo, países que han venido bloqueando desde 2008 la directiva sobre fiscalidad de ahorro. Para conseguirlo se ha acordado que desde el 1 de enero de 2015 se aplicarán las mismas reglas de intercambio automático de información bancaria a países terceros como Suiza, Mónaco, Andorra, San Marino y Liechtenstein. De esta forma Austria y Luxemburgo no se verán en desventaja frente a estos centros financieros al eliminar el secreto bancario.

La segunda medida acordada en el Consejo Europeo ataca directamente la conocida como “planificación fiscal agresiva y la deslocalización de beneficios”. Esta expresión encierra en realidad los intrincados métodos de ingeniería fiscal de los que se valen multinacionales como Amazon, Apple, Google o Starbucks en Europa para pagar cantidades mínimas al fisco. Antes de finales de año la Comisión presentará una propuesta de directiva sobre sociedades matrices y filiales, instrumentos claves de estas prácticas, con el objetivo de evitar que se devíen beneficios a filiales de otros países con reglamentaciones más laxas.

Este paquete de medidas pone de manifiesto que los jefes de Estado y de gobierno europeos han comprendido que el fraude fiscal también está presente en el corazón de la Unión y han decidido plantarle cara de forma contundente. El contexto es propicio ya que la crisis económica que azota Europa desde el 2008 ha rebajado de forma dramática las arcas públicas de los 27, animando a sus líderes a pasar de los grandes discursos a las medidas concretas. La presión de la opinión pública también ha calado en los líderes de la UE tras los últimos escándalos financieros. A todo ello se suman las recientes iniciativas contra el fraude fiscal aprobadas en EEUU, lo que facilita en gran medida que Bruselas se haya puesto en acción.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión y el Parlamento mantienen un encuentro informal para discutir la reforma de la PAC

Las negociaciones interinstitucionales sobre la reforma de la política agraria común entran en su fase final. Los equipos negociadores de la Presidencia, la Comisión y el Parlamento mantendrán una reunión informal esta semana en Dublín para limar asperezas y facilitar un acuerdo definitivo en junio. Mientras tanto, el próximo 29 de mayo tendrá lugar el primer trílogo formal para la reforma de la PPC.

Adquisición de servicios de asesoría, evaluación comparativa y consultoría relativos a las tecnologías de la información y la comunicación.

Plazo: 19.07.2013

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: ADQUISICIÓN DE SERVICIOS INFORMÁTICOS RELACIONADOS CON EL SITIO WEB «AUDIOVISUAL» DEL PARLAMENTO EUROPEO

El Parlamento Europeo desea celebrar un contrato marco de 4 años relativo a la adquisición servicios para modificar, mantener y desarrollar el sitio web audiovisual del Parlamento Europeo.

Plazo: 1.07.2013 – 17:00 h

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Esta semana los ministros de los 27 mantendrán una reunión informal del Consejo de Agricultura de la UE en Dublín. Antes de este encuentro, los ministros se reunirán con la Presidencia irlandesa, miembros del Comité Especial de Agricultura, el comisario europeo de Agricultura, Dacian Ciolos, y con el grupo negociador del Parlamento, compuesto por el presidente de la comisión AGRI, Paolo De Castro, y los ponentes parlamentarios.

Apenas queda un mes para que, según el calendario marcado por la Presidencia rotatoria del Consejo, se alcance un acuerdo definitivo sobre la reforma de la PAC, que debería aprobarse en el Consejo de Agricultura de los días 24 y 25 de junio. El ministro irlandés de Agricultura, Simon Coveney, quiere que en este encuentro se examine la mejor manera de alcanzar dicho acuerdo entre el Parlamento y la Comisión. Para ello, se examinarán las cuestiones políticas para las que existe un mayor desacuerdo entre las instituciones. En lo que se refiere a los pagos directos, las fricciones se encuentran en los pagos acoplados, la convergencia interna y los techos de ayuda, mientras que sobre la OCM, aún se mantienen posturas contrarias en torno a las cuotas de azúcar, los derechos de viñedos y las restituciones a la exportación. Las zonas con obstáculos naturales, dentro de la propuesta de reglamento de desarrollo rural, y los organismos pagadores, elemento clave de la propuesta de reglamento horizontal, también serán tratados en el Consejo informal de Dublín.

En cuanto a la pesca, el próximo 29 de mayo tendrá lugar el primer trílogo interinstitucional sobre la reforma de la PPC. El pasado 15 de mayo el Consejo de la UE actualizó el mandato de negociación de la Presidencia irlandesa, conformando una posición final para proponer al Parlamento. El primer trílogo servirá para ver si este acuerdo permitirá avanzar en las negociaciones con los eurodiputados.

Búsqueda de socios

El centro regional de cultura de Katowice, en la región polaca de Silesia, busca socios para participar en el programa “Grundtvig – Visitas e intercambios para la formación de personas adultas”.

El objetivo de la institución es apoyar directa o indirectamente instituciones culturales, organizaciones no gubernamentales y artistas individuales. El centro cultural de Katowice busca una organización de acogida, ya sea pública o una ONG, que opere en el sector cultural como mínimo a nivel regional y que se dedique a la formación para adultos.

En caso de estar interesado, contacte con nosotros para recibir más información.

Copyright © 2013 Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas.
Todos los derechos reservados.

[Modificar tu suscripción](#) | [Darse de baja](#)

Rue van Orley, 5-11
1000 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32.2.209.03.30
Fax: +32.2.209.03.31

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Portal de la Delegación](#)



Año Europeo de los Ciudadanos 2013
www.europa.eu/citizens-2013

